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Anfrage 
 
der Abgeordneten Dr. Graf und Kollegen 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
betreffend Neubesetzung des Vorstandes für Orthopädie an der Univ. - Klinik in Innsbruck 
 
In den kommenden Monaten dieses Jahres wird die Stelle des Vorstandes an der 
orthopädischen Abteilung der Universitätsklinik Innsbruck neu besetzt. Das Hearing der 
Kandidaten und deren Reihung stehen seit Wochen fest. Den Anfragestellern sind 
Informationen zugekommen, nach welchen Sie die Verhandlungen bereits begonnen 
haben, allerdings mit dem an Nummer zwei gereihten Kandidaten. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr folgende 
 

Anfrage: 
 
1) Warum wurden die Verhandlungen nicht zuerst mit dem an Nummer eins gereihten 
     Kandidaten geführt? 
 
2) Werden Sie Gespräche mit allen gereihten Kandidaten führen? 
 
3) Wie beurteilen Sie die Gewichtung solcher Reihungen? 
 
4) Wie halten Sie sich in der Verteilung der Posten an den Vorschlag dieser Reihungen? 
 
5) Wie weit sind die Verhandlungen mit den an Nummer zwei gereihten Kandidaten 
     fortgeschritten? 
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